

CALZADO SEGARRA

El mejor calzado para Caballero
(Cosido Goodyear)

18 PIS.
Y SE LIMPIAN GRATIS

TAMBIEN DE SEGARRA

Zapatos blancos para señoras, niños y caballeros desde 4 pesetas en adelante.
La Mayor producción de España
Depósito: CASA MONTIEL

C. LUCHS

LORCA

Agente de venta de la pistola
ASTRA



La Reglamentaria en el Ejército.—La Pistola que inspira confianza por su seguridad y TRIPLE seguro.—Catencia absoluta de encasquilamientos y de accidentes.—La mejor de todas para la defensa.

Se facilitan rápidamente documentación, licencia y guía, para las pistolas

“ASTRA”

Camino adelante

Importantes actos políticos

Llevada a feliz término la organización en toda la provincia de Murcia del partido liberal democrático, el digno jefe de esta importante colectividad política y eminente hombre público don Melquiades Alvarez, bajará a la capital el próximo domingo, para asistir a la celebración de un mitin organizado por el comité murciano.

Como el local más espacioso es el Teatro Circo Villar para estos actos, en él se celebrará el de referencia, tomando parte en el mismo nuestro querido amigo y correligionario don Tomás de A. Arderius, jefe provincial del partido.

Promete ser este acto de afirmación republicana, un verdadero acontecimiento en la capital, pues a juzgar por los informes que tenemos del mismo presidente de aquél comité, nuestro antiguo y querido amigo don José Baeza, es tal la demanda de localidades, demanda inspirada en el deseo de oír la elocuentísima palabra del gran tribuno, que evidentemente el hecho constituirá una gran solemnidad.

Si en toda época y lugar las manifestaciones de este gran repúblico despertaron un extraordinario interés, en los actuales momentos es natural que sea mayor. Atravesamos por circunstancias verdaderamente críticas, y es lógico el deseo de oír las opiniones de personalidad del relieve del señor Alvarez, una de las figuras más preeminentes de la política española.

También se organiza en Murcia por la misma entidad con carácter de homenaje un banquete, cuyo número de adheridos asciende ya a más de trescientos, por lo cual ha sido necesario habilitar para este acto el salón de contrataciones de la Lonja, por ser el de mayor cabida que existe en Murcia para estos efectos.

Otro mitin en Lorca

El lunes día 4 se celebrará otro mitin de afirmación republicana en Lorca en el que también tomará parte el insigne orador que con tan número de partidarios cuenta en nuestra ciudad dirigidos por el gran lorquino Tomás Arderius, amigo íntimo y fer-

ZAPATERIA

LA ECONÓMICA

Selgas 20. Casa Cristóbal
Zapatos para Caballero, color y negro, a PESETAS

15, 16 y 17.⁵⁰

los de este último precio, Cosido Goodyear lo más selecto en su clase.

Corolarios

CAMBIO DE TEMA

Este Corolario iba a versar sobre la conferencia que dará hoy ante el micrófono de Radio Barcelona el vocal del «Comité Catalán de Lumino-tecnia» don José Comas y Solá, figura preeminente entre los sabios españoles, prestigio mundial, consagrado por sus valiosas aportaciones a la ciencia astronómica.

Después lo haremos.

Sin embargo, respondiendo al título genérico que damos a estas livianas croniquillas, debemos ajustarlas como proposición deducida de la demostración diaria de estados de opinión o de hechos relevantes.

La Prensa, tan sensible siempre, ha recogido con el título «Incidente entre militares», el acaecido en el Campamento de Carabanchel entre los señores Goded y Mangada, un general y un teniente coronel.

El Gobierno debe dejar que todos los ciudadanos se ocupen de él. No debe poner trabas al juicio público. Los ciudadanos en reciprocidad pongan, al emitir su opinión, cuanta medida hace al caso, pero sinceridad; pasión sin apasionamiento; mucha y buena memoria; deseo de acertar como elementos formativos de opinión.

¿Un rebrote de militarismo? ¡Qué insensatez! Nos debía bastar a los

hombres de estas horas—ni siquiera de estos días—experiencias bien recientes. Pero, encumbrando al cuerpo tremante que es España en período constituyente, hay una rotulación escrita con hogueras de revolución social; hogueras que arden mal contenidas por la esperanza de nuevos tipos de justicia; hogueras, cuyas llamas destructoras, a la menor torpeza, a una acentuada depresión o al relajarse el principio de subordinación entre el Estado y sus organismos servidores, acabarían con esta norma de evolución revolucionaria a que el buen sentido nos obliga.

Ninguno de los dos grandes problemas hoy en debate deben enturbiar la inteligencia ni perturbar un recto obrar. La cuestión Estatuto ni la Reforma Agraria tienen otro guiso que soluciones transaccionales. ¡Acordados de Cuba; no echemos en saco roto los defectos gravísimos y el retardatarismo que el régimen de propiedad del suelo lleva en sí, por el cambio de concepción que una necesidad universal, viva, palpante, ha introducido en la Economía actual! Ninguno de ambos son un capricho: son una imperativa necesidad el Estatuto y los Estatutos, la Reforma Agraria.

JOAQUIN MARTINEZ PERIER

voroso correligionario del Sr. Alvarez.

Don Melquiades hará acto de presencia en Lorca por segunda vez honrando así nuestra ciudad, y es evidente que el acto que aquí se organiza tendrá tanta resonancia como el de Murcia. Por lo pronto, la Comisión organizadora se ve en un verdadero aprieto, porque la demanda de localidades para asistir al mitin supone ya doble número de personas de las que

cabían en el Teatro Guerra y aún faltan cinco días para la celebración del importante acto.

De su organización nos iremos ocupando a medida que las circunstancias lo exijan, para que nuestros lectores estén al corriente de cuanto a tan importante acontecimiento se refiere.

JUAN DEL PUEBLO

LEA USTED: LA TARDE

PUBLICACIONES

Nuevo Mundo

El próximo número de «Nuevo Mundo» tiene un excepcional interés, porque en él aparecen, vibrantemente recogidos, todos los temas del interesantísimo momento nacional.

Entre las informaciones del número figuran una muy amplia en torno al ESTATUTO CATALAN

otra sobre «El apasionamiento popular ante este tema», otra sobre lo que será el próximo Congreso socialista, en el que se discutirá la conveniencia de seguir o no en el Poder... Además llevará el número sus páginas habituales de Deportes, Teatros, Cines, etc.

Junta Directiva

De «La Vanguardia» de Barcelona correspondiente al 8 del actual, tomamos lo siguiente:

«En la Juventud del Partido Republicano Radical Socialista (Paseo de Gracia, 46), tuvo lugar asamblea extraordinaria para proceder al nombramiento de su Junta directiva, la que quedó proclamada por unanimidad en la siguiente forma:

Presidente, D. Eduardo Vilches Díaz; vicepresidente, D. Juan Casadó Bou; secretario general D. Antonio López; secretario de actas, don Anastasio Fernández; tesorero, don Enrique Barbero; contador, D. Andrés Torné; bibliotecario, D. Aniceto Clarasó y vocales: señores Albiach, Torres, Nadal y Barbeo (J.); presidente honorario, D. Eligio Barrionuevo Castilla.»

Felicitamos a nuestro querido amigo y paisano D. Eduardo Vilches Díaz, al que deseamos grandes éxitos en su cargo.

El alumbrado público

El alumbrado de las calles, plazas y alamedas lorquinas es deficiente, hasta el punto, que a veces se hace peligroso el tránsito. (Menos mal que en Lorca no tenemos atracadores, sino, serían muchos los que volverían a casa si la cartera). Todo aquel que una noche oscura vaya por las calles de nuestro pueblo está expuesto a un tropezón que le haga dar con las narices en tierra.

Lorca tiene muchos problemas que resolver, todos ellos de suma importancia, pero a mi juicio, uno que requiere inmediata solución es el del alumbrado público. Se gasta, indudablemente, cantidades relativamente exorbitantes en bombillas; pero de nada sirve ese gasto si no se procura por todos los medios que desistan de romper peras los grupos de mozalbetes que con ese fin pululan por nuestras calles.